

2024年新年おめでとうございます



江東区亀戸天神で、なくす会 新年から出足早くダッシュ！

物価高による生活苦、岸田政権の経済政策の無策、自民党的裏金作りなど等、岸田政権の支持率の下落が止まりません。かつて中曾根内閣が売上税で世の中騒然となり倒れたように、消費税5%減税インボイス中止で世の中騒然となり雾廻気をつくるうと各界連が呼びかけました。各地のなくす会がこの呼びかけに応えて次々と決起しています。大田六郷の会が20名



自公許田岸
救た子力ウセ權
消えどザナクなが
費とをものとラ



の政治を現するまで頑張りましょう。「いま決起しなくていい決起するのか」が問われています。

「2002年度年末活動強化募金
ご協力ありがとうございました。
「収入のない人からも生きてゆく限り税をとる。
憲法違反の消費税はなくす」と立ち上げた「消
費税をなくす会」は、会費がない市民団体、ある
のは消費税をなくす運動の情熱だけ、財源は「N
○消費税の購読料と貴重な募金に支えられて34
年間頑張つきました。年末募金に多くの方から
貴重な募金が寄せられました。誠にありがとうございました。」

平和と暮らし守る年に インボイス中止、消費税5%減税へ!!!

岸田内閣はやめてもうしかありません

激動の年明け！
暮らしと平和守る政治実現へ
あけましておめでとうございます
岸田政権が政治資金の裏金作り
でボロボロ、「政治を変えよう」
のうねりの中で新しい年を迎えま
した。大軍拡、統一協会汚染など
岸田内閣の支持率が下がりつづけ
ています。暮らしと平和を守るに
は政治を変えるしかありません。

明・維新、国民の党も大軍拡増税
推進です。国民の暮らしを無視し
た大軍拡、増税路線はストップさ
せましょう。

景気回復に減税が世界の流れです。最も危険な「敵基地攻撃能力」の保有と増強のために消費税増税をねらう岸田自公政権、憲法9条の平和主義を覆す『軍事国家』『戦争国家』づくりを許さない世論を築きましょう。

景気回復に最も効果があるのが消費税の5%減税です。新たな徴税のインボイスは許せません。

営業と暮らしと和平を守るためにして消費税減税、インボイス中止へ世論を大きく巻き起しません。

**5%引き下げ インボイス廃止
署名約二万人分提出**

立憲民主の議員を訪問 「消費税減税を久約に」を要請

カカでのシナリオサイドを評議会の声をあげて議論をもつ

軍備拡大、重税

裏金作りの岸田自公政権にさようならを

大塚駅前対話が弾みます



岸田さんまうダメよ」と対話に。「政治を変えようが」が共通していました。



2024年謹賀新年

消費税5%減税・インボイス中止を！

消費税 奪法変えれば戦争税！ ウクライナとカザの子どもたちに平和を！